
発言順位 所　属　会　派　名 氏　　　　　　　　名 備　　　　　　　　考

1 座 間 市 公 明 党 安 田 早 苗

2 座 間 市 公 明 党 伊 藤 多 華

3 ざ ま 大 志 会 川 﨑 高 一

4 ざ ま 大 志 会 松 橋 淳 郎

5 会派に属さない議員 沖 永 明 久

6 会派に属さない議員 安 海 の ぞ み

7
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

守 谷 浩 一

8 会派に属さない議員 長 瀨 未 紗

9 会派に属さない議員 須 﨑 友 康

10 自 民 党 ・ い さ ま 内 藤 幸 男

11 自 民 党 ・ い さ ま 髙 波 貴 志

12 座 間 市 公 明 党 加 藤 学

13 座 間 市 公 明 党 上 沢 本 尚

14 ざ ま 大 志 会 美 濃 口 集

15
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

星 野 久 美 子

16 自 民 党 ・ い さ ま 清 水 剛

一般質問通告者一覧表
（令和５年座間市議会第１回定例会）



令和５年第１回（３月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

安 田 早 苗 １　子どもを核としたまちづくりについて

（座間市公明党） ２　行政のデジタル化推進について

（１）マイナンバーカードのさらなる活用について

（２）自治体窓口ＤＸ「書かない窓口」について

伊 藤 多 華 １　座間市包括施設管理委託について

（座間市公明党） ２　ディスレクシアの現状と理解について

川 﨑 高 一 １　令和５年４月９日投票の統一地方選挙の投票率を上げる方法について

（ ざ ま 大 志 会） ２　本市の市民後見人の現状について

松 橋 淳 郎 １　相武台前駅周辺の市道５号線における歩道の安全対策について

（ ざ ま 大 志 会） ２　市庁舎７階「展望回廊」の活用について

沖 永 明 久 １　ハーモニーホール座間の指定管理について

（会派に属さない議員） ２　審議会等の会議録について

３　座間市個人情報の保護に関する法律の施行等に関する条例の運用について

４　文書管理について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）安全保障関連３文書とキャンプ座間について

（２）座間市基地返還等市民連絡協議会の基地視察について

（３）有機フッ素化合物に係る水質調査の拡大・強化について

２　社会教育について

（１）座間市生涯学習プラン（素案）について

（２）公民館施設の運営について

３　学校教育について

（１）教員不足について

（２）教員の働き方改革について

（３）特別支援教育について

守 谷 浩 一 １　キャンプ座間と平和行政について

（日本共産党座間市議団） ２　有機フッ素化合物汚染の原因と血中濃度検査について

３　物価高騰の弊害と対策について

４　旧緑ケ丘保育園の跡地利用と保育行政について　

長 瀨 未 紗 １　スクールソーシャルワーカーについて

（会派に属さない議員） ２　待機児童対策について

３　生ごみの資源化について

須 﨑 友 康 １　食料安全保障から見たフードサイクルプロジェクトについて

（会派に属さない議員） ２　学校給食での食材選定の在り方について

３　市職員の給与について

内 藤 幸 男 １　熱中症対策について

（自民党・いさま） ２　坂道を活用したスポーツツーリズムコンテンツの創出について

髙 波 貴 志 １　本市の農業政策について

（自民党・いさま） （１）将来にわたり持続可能な農業を推進していくために

（２）若手農業者、新規就農者への支援について

（３）農福連携について

２　公用車の事故防止について

３　さがみ野周辺地域の渋滞について

加 藤 学 １　高齢者向けの緊急通報システムのスマートフォン対応について

（座間市公明党） ２　放課後等デイサービスの事故防止について

上 沢 本 尚 １　市長のキャッチフレーズと福祉施策、行政サービスについて

（座間市公明党） ２　自治会との関わりについて
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

美 濃 口 集 １　スポーツ施設について

（ ざ ま 大 志 会） （１）施設使用料の支払い方法について

（２）施設の無断キャンセルについて

２　保育所入所選考について

星 野 久 美 子 １　就学援助制度について

（日本共産党座間市議団） ２　児童ホームについて

３　学校給食費について

清 水 剛 １　地域活動支援センターについて

（自民党・いさま） ２　自治会について
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